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＜点 鐘＞ 会長 三枝 祥一 
＜ソング＞ 奉仕の理想 
 
＜会長の時間＞ 三枝 祥一 
 まだまだと高をくくっておりました日が、とうとうやっ

てきたという感じであります。 
そして、今の日本はバブル崩壊の後遺症も癒えないまま、

アメリカのサブプライムローンの影響で、原油高騰、物価

高と大変な状況です。 
日本のロータリーにいたしましても、世界第 2 位のロータ

リーアンの数も第 3 位に転落になりそうと厳しい状態で

す。 
1 年間、高山中央ロータリークラブの会長としてどのよう

に進めればよいか、まだ手探りの状態です。何とか、足立

幹事をはじめ理事役員の皆様のご指導ご協力で職務を全

うしたいと思っております。 
また、本年度の私のテーマを「ひとつの心で」とさせてい

ただきました。 
昨年度の松之木会長のテーマ「戮力協心」とは（全員の心

をひとつにし、一致協力して物事を行う）との意味でした

が、今年もまさに昨年と同様、ばらばらじゃなく、全員ひ

とつの方向に向かって欲しいとの思いから、「ひとつの心

で」とさせていただきました。 
しかしながら、今一番の悩みは 41 回ある会長の時間です。

歴代会長の大変さが、やっと実感できました。 
 3 月の PETS（会長エレクト研修セミナー）のおり、会

長の時間の大切さを言われました。できるだけロータリー

を理解してもらい、増強発展につながる話をと言われまし

たが、各先輩方と違いロータリー知識の浅い私ですので、

なかなか時間が持ちません。そこで本年度の RI 李会長の

テーマでもあります「夢をかたちに（子供たちに食料と水、

保健と就学、充実した人生を送り寿命をまっとうさせたい

という願いを実現していく。）」にも通じます。 
平成 6 年より関わっています民生児童委員主任児童委員

を通じて知りえた話、例えば、この飛騨地方は大変のどか

と思われておりますが、昨年 1 年間で子ども相談センター

の虐待取り扱い件数は 40 件を超えております。新聞記事

にこそなっていませんが、大変深刻な状況で警察、行政、 
学校、民生委員等が連携をとり、ネットワーク会議などを 
して子どもたちの安全を守っている事例もあります。 
我々には守秘義務がありますので、あまり立ち入ったこと

まではお話できませんが、ぜひ皆さんにも、子どもたちや

地域の安全に関わっていただけるように少しでもお役に

立ちたいと思っております。 
何卒 1 年間お付き合いいただきますよう宜しくお願い致

します。 

 
＜幹事挨拶＞ 足立 常孝 
 このポストを手にするまでに、丸 15 年かかりました。 
今年幹事をお受けして、是非してみたい事が一つと、極力

努力したい事が二つあります。 
 是非してみたい事は、会員皆様の絶大なるご協力で、

100%出席例会を、どこかの例会で 1 回実現してみたいで

す。 
 極力努力したい事の一つは、3 回連続例会欠席者を無く

す様に、三枝会長や出席委員長と協力して 2 回連続欠席者

に、FAX なり電話なりでアプローチさせていただきます。 
 もう一つは、例会時の手付かずの無駄な食事を無くする

様に努めたいと存じます。会員の減少等で財政が厳しい現

状を、全会員の皆様にご理解いただきまして、手始めに食

の無駄を無くしたいと存じます。 

◆会長  三枝 祥一   ◆幹事  足立 常孝   ◆会報委員長  津田 久嗣 
 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率

本 日

761 回
47 名 42 名 33 名 － 78.57%

前々回

759 回
49 名 43 名 40 名 1 名 95.35%
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 先程も申し上げましたが、幹事になるのに丸 15 年かか

りました。会長になれるまでに、何十年かかる事か・・・？ 
 三枝会長の女房役として一年間努めさせて頂きますの

で、何卒、皆様のご協力をお願いいたします。 

 
＜幹事報告＞ 幹事 足立 常孝 
◎ＲＩ本部より 
・ロータリーアン誌 

◎ガバナー事務所より 
・ロータリーレート変更のお知らせ 

7 月 1 日より 1＄＝106 円 
・拡大増強・広報／情報委員会 

合同研修セミナーのお知らせ 
 日時：8 月 3 日（日） 
 場所：岐阜都ホテル 
 登録料：5,000 円 

＜濃飛分区ガバナー補佐より＞ 
・第１回ガバナー補佐訪問について 

7 月 28 日（月）訪問 
＜下呂ロータリークラブより＞ 
・例会日変更のお知らせ 

7 月より 例会日：水曜日 12:30～13:30  
会 場：ホテルパストール 

＜高山ロータリークラブより＞ 
・例会変更・休会のお知らせ 

7 月 31 日（木）18:00～  
高山観光ホテル 納涼例会のため 

8 月 14 日（木）休会 定款により 
＜ロータリー米山記念奨学会より＞ 
・ハイライトよねやま 

＜各クラブよりクールビズ対応のご案内＞ 
・美濃加茂ＲＣ 7 月から 10 月末まで 
・加茂東ＲＣ  7 月から 09 月末まで 
・可茂ＲＣ   7 月から 09 月末まで 

＜受贈誌＞ 
 ・美濃加茂ＲＣ  ・高山西ＲＣ 
 
＜役員挨拶＞ 会長エレクト 橋本 修 
 いよいよシーズンに入ったという感じがします。シーズ

ンに備えて、日夜トレーニングに励んでいたという事では

ごさいませんが、8 シーズン振りに又、雛壇に座るという

苦痛を強いられます。本日より三枝会長の下、色々と勉強

させて頂き、次年度に備えていきたいと思います。 
どうぞよろしくお願い致します。 
2 年後には中央が 20 周年を迎えると同時に高山からガバ

ナーが誕生し、地区大会が開催されますので、それに向け

て色々と皆様方と、企画・準備にも入っていかなければな

らないと思います。その為に、まずは健康第一を心掛けて

あたり前ですが、会社も存続させて、ロータリーアンとし

て恥ずかしくない生活態度でエレクト職を全うしたいと

思いますので、ご協力の程お願い致します。 
 最後に東山中学校のグランドフェンスにスローガンが

掲げてあります。“誰れ一人としてさびしい思いをしない

学校”と書いてあります。これをロータリーに当てはめて、

“誰れ一人としてさびしい思いをしない中央ロータリー。

毎週出席したくなる例会”これを今年度の私のスローガン

でいきたいと思います。一年間温かく見守って下さい。 
（追伸）ロータリーバンドにも精一杯エネルギーをつぎ込

み、実りあるシーズンにしたいと思っております。 

 
＜役員挨拶＞ 副会長 清水 幸平 
 三枝会長のもと、副会長を務めさせていただくことにな

りました。会長の足手まといならないよう、また少しでも

お役に立てるように一年間を常に緊張していきたいと思

っています。 
 また、広い視野からロータリークラブを見ていけたらと

思います。皆さまのお力をお借りしながら、与えられた任

務の遂行に精一杯努力したいと思います。 
なにとぞ一年間よろしくお願い致します。 

 
＜役員挨拶＞ 副幹事 岩垣津 亘 
次年度の為に、今年一年三枝会長さん・足立幹事さんを

細かく観察させていただき、橋本エレクトと共に勉強しま

すので、よろしくご指導お願いします。 
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＜役員挨拶＞ 会計 伊藤 正隆 
我がクラブも、長期休会メンバーや短期休会者が増え、

前年と比較しても総数で減少ということで、かなりの緊縮

財政になってきました。かといって各委員会の事業を抑え

ていただくわけにはいきません。 
幸いにも、各委員長より提出された計画書並びに予算によ

りますと、なんとか予算のうちに入りまして少し安心して

おります。しかし、緊縮財政には変わりありませんので無

駄な支出をなるべく減らすように細かいところで皆様方

にお願いすると思いますので、ご協力を宜しくお願いいた

します。 

 
 
 
 
＜ニコニコＢＯＸ＞ 

 今年度 1 年間よろしくお願い致します。 
平成 20 年度理事・役員一同 

  いよいよつらく長い 1 年間が始まりました。会員の皆

様には、色々ご迷惑をお掛け致すと思いますが、何卒宜

しくお願い致します。          三枝 祥一 
 
  全国的に本日は七夕です。三枝会長・足立幹事の無事

の出航をお祈りします。“天の川 川の流れに乗りなが

ら益々楽しいクラブになりますよう、よろしくお願いし

ます”星に願いを           松之木 映一 
   

三枝 祥一会長・足立 常孝幹事の船出をお祝い申し上

げます。           劔田 広喜・溝際 清嗣 

 
＜前年度出席・ニコニコ表彰＞ 

前年度委員長 久々野 国良 
平成 19 年度（2007／7／1～2008／6／30） 
出席率 100%表彰（★印は連続出席） 

17 年 ★橋本  修 ★劔田 広喜 ★松之木映一 
17 年 ★三枝 祥一 ★清水 幸平 （5 名） 
16 年 ★島  良明        （1 名） 
15 年 ★大保木正博  伊藤 正隆 （2 名） 
13 年  渡辺 修治        （1 名） 
11 年 ★岩垣津 亘        （1 名） 
10 年  永田 富次        （1 名） 
09 年  仲谷 政美        （1 名） 
05 年 ★永井 信次 ★今井 俊治 （2 名） 
04 年  足立 常孝        （1 名） 
03 年 ★新井 信秀 ★岩本 正樹 
03 年 ★田中 雅昭        （3 名） 
02 年 ★津田 久嗣  和田 良博 （2 名） 
01 年  坂之上健一        （1 名） 
以上、平成 19 年度皆出席者 21 名 

ニコニコ表彰 
1 位 島  良明 
2 位 溝際 清嗣 
3 位 劔田 広喜 
4 位 松之木映一 三枝 祥一 
6 位 足立 常孝 永家 将嗣 
上位 7 名を表彰させていただきました。 
 

＜お祝い＞親睦活動委員長 道下 利一 
○会員誕生日 
木谷  滋  S29 年 7 月 19 日 
大保木 正博 S30 年 7 月 27 日 
溝際 清嗣  S24 年 7 月 31 日 

  ○夫人誕生日 
   木谷 滋  良子さん  7 月 04 日 
   島 良明  八重子さん 7 月 05 日 
   橋本 修  暁子さん  7 月 10 日 
   永井 信次 洋子さん  7 月 19 日 
   岩本 正樹 成美さん  7 月 19 日 
   今井 俊治 弘美さん  7 月 29 日 
  ○会員結婚記念日 
   長瀬 栄二郎 H16 年 7 月 07 日 
   道下 利一  H02 年 7 月 14 日 
 
  
6 月 28 日長男の結婚披露宴には、高山中央 RC の何人

かの皆様に大変お世話になりまして誠にありがとうご

ざいました。2 人の子供を結婚させましたので、これで

親の役目が終わりました。後は、ジジィ、バァバァーに

なるだけです。感謝!!感謝!!         島 良明 
 
三枝 祥一会長・足立 常孝幹事の順風満帆な航海を

祈念して。          新井 信秀・永井 信次 

。               渡辺 修治・村瀬 祐治 
 

 三枝丸出航おめでとうございます。島さん長男の結婚

おめでとうございます。本年度ニコニコ委員長です。皆

様のご協力よろしくお願いします。    新宮 一郎 


